

CASANARE

## Banco Agrario tiene líneas de crédito especiales para productores y ciudadanía en Casanare

Published 14 horas ago on 26 junio, 2025  
By [admin](#)



El Banco Agrario anunció una serie de líneas de crédito especiales dirigidas a pequeños y medianos productores, así como ciudadanía en general del departamento de Casanare, con condiciones altamente favorables para promover el desarrollo agropecuario y económico.

Así lo dio a conocer el gerente regional de la entidad, Juan Bautista, quien detalló que desde el 12 de junio están disponibles los beneficios de las líneas LEC (Línea Especial de Crédito) e ICR (Incentivo a la Capitalización Rural). Estas líneas están diseñadas para apoyar a pequeños productores de bajos ingresos, víctimas del conflicto y medianos productores, con tasas de interés que pueden llegar hasta el 1% anual.

“Esto significa que por cada millón prestado, el productor pagaría solo mil pesos”, explicó Bautista. Además, el ICR permite que, tras comprobar la inversión, Finagro subsidie hasta el 40% del valor total en casos como compra de maquinaria, infraestructura o ganado puro.

### Créditos para Asociaciones

El Banco también viene impulsando una campaña de colocación de crédito para asociaciones, a las que está apoyando en su estructuración financiera para hacerlas viables frente al sistema bancario. A su vez, los integrantes de asociaciones pueden acceder de manera individual a los mismos beneficios crediticios, con tasas subsidiadas.

En el ámbito urbano, la entidad ofrece microcréditos desde \$700.000 para trabajadores informales, créditos para capital de trabajo e inversión en pequeños comercios, así como financiamiento para compra de vehículos nuevos con tasas altamente competitivas. En vivienda, el Banco Agrario tiene actualmente las tasas más bajas del mercado para compra de vivienda nueva o usada, remodelación y compra de cartera hipotecaria.

### También compra de cartera

Finalmente, el gerente regional resaltó que el Banco Agrario está comprando cartera de créditos con tasas altas, especialmente en el sector hipotecario, para ofrecer condiciones más favorables a los usuarios.

“La invitación es a que los casanareños se acerquen al Banco Agrario. Tenemos un portafolio robusto, con opciones para todos los sectores de la población”, puntualizó.



Fuente: El Diario del Llano – HOLA Casanare

RELATED TOPICS: #CASANARE #ECONOMÍA #INICIO #LÍNEAS DE CRÉDITO BANCO AGRARIO

← **Gobernación de Casanare y Mercosur establecen alianza para fortalecer el agro**



admin

YOU MAY LIKE



Gobernación de Casanare y Mercosur establecen alianza para fortalecer el agro



En el primer trimestre del año equipos APS visitaron cerca de 13 mil familias en Casanare



Ecopetrol anuncia mantenimiento en planta de gas de Floreña este martes 01 de julio



Secretario de Gobierno de Yopal a debate de control público por creciente inseguridad en la capital



Vuelve y juega, Superservicios posesionó nuevo Agente Interventor de la EAAAT



Sancionan al exalcalde de Yopal Luis Eduardo Castro, por invitar a los caballeros a "consumir producto

CLICK TO COMMENT

CASANARE

# Gobernación de Casanare y Mercosur establecen alianza para fortalecer el agro



Published 15 horas ago on 26 junio, 2025

By admin



El gobernador de Casanare, César Ortiz Zorro, anunció que se logró una alianza entre la Gobernación y la Cámara de Industria y Comercio de Mercosur y América. Este convenio de cooperación internacional representa un empuje muy importante para hacer realidad proyectos agroindustriales que permitan mejorar la productividad y la competitividad del sector agropecuario del departamento.

La gestión, adelantada por el mandatario durante su agenda en Bogotá, despertó el interés de organismos internacionales en el Proyecto de Agroindustrialización de Casanare (PACA), la estrategia más importante que lidera Ortiz Zorro en su gobierno y que busca generar valor agregado y abrir nuevos mercados para los productos casanareños.

"Nuestra gratitud a los doctores Octavio Vélez, director Internacional, y Luis Alirio Ruiz, Director Comercial Evaluador de Proyectos de Mercosur, quienes han abierto las puertas de

CONTINUE READING

CASANARE

# En el primer trimestre del año equipos APS visitaron cerca de 13 mil familias en Casanare



Published 17 horas ago on 26 junio, 2025

By admin



Sin importar las distancias, el clima ni los desafíos de la naturaleza, los equipos básicos de salud de Casanare han demostrado que la salud es un derecho que debe tocar la puerta de todos. A caballo, en lancha, en carro, en tractor o a pie, los médicos, enfermeros, odontólogos, psicólogos y demás profesionales del programa Atención Primaria en Salud (APS) han cruzado sabanas enteras, veredas, ríos y montañas para llegar hasta la casa, la finca o la comunidad de los casanareños más apartados.

Red Salud Casanare cierra con éxito la implementación de la Resolución 1499 de 2025, una estrategia del Gobierno nacional que se convirtió en un verdadero puente de esperanza, acercando salud digna y oportuna a quienes por años habían sentido lejanos los servicios médicos.

Durante los tres meses del año 2025 de este gran despliegue territorial, 42 Equipos Básicos de

CONTINUE READING

CASANARE

## Ecopetrol anuncia mantenimiento en planta de gas de Floreña este martes 01 de julio



Published 17 horas ago on 26 junio, 2025  
By admin



Cusianagas informa a sus usuarios y a la comunidad en general de la ciudad de Yopal, que han sido notificados por Ecopetrol acerca de un mantenimiento programado en su planta de gas Floreña, para el día martes 01 de julio de 2025.

Este mantenimiento generará restricciones en las entregas de gas por parte de Ecopetrol a Cusianagas en la fecha mencionada. Por esta razón, en el transcurso del día podrían presentarse bajas de presión e incluso la suspensión del suministro de gas especialmente en las franjas horarias de las 7 a las 10 de la mañana y de las 3 hasta las 6 de la tarde. Se agradece a los usuarios estar atentos al cierre de sus válvulas de gas.

En este sentido, para priorizar el servicio de gas a los usuarios residenciales y comerciales, se suspenderá temporalmente el suministro de las estaciones de servicio en los horarios mencionados, es decir de 7 a 10 de la mañana y de 3 a 6 de la tarde, del día martes 01 de julio.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 17 horas ago

**Ecopetrol anuncia mantenimiento en planta de gas de Floreña este martes 01 de julio**



CASANARE / 18 horas ago

**Secretario de Gobierno de Yopal a debate de control político por creciente inseguridad en la capital**



CASANARE / 15 horas ago

**Gobernación de Casanare y Mercosur establecen alianza para fortalecer el agro**



CASANARE / 17 horas ago

**En el primer trimestre del año equipos APS visitaron cerca de 13 mil familias en Casanare**

**eldiario  
dellano**  
Las Noticias del Llano en un solo Sitio



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE RADIO

Copyright © 2007 - 2024 El Diario del Llano. Las Noticias del Llano en Un solo Sitio. Yopal, Casanare.